
Quand le Professeur Perronne
vide son sac, ça fait mal à
Macron et à toute la clique !
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Notre Tigre a mis en premier dans sa revue de presse des
horreurs de ce jour le Résistant Perronne. et son implacable
réquisitoire contre l’immense scandale Covid.
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https://staticmail.editionsbiosante.fr/2022/12/lds_confrence_p
erronne_novembre_2022_livret_de_retransmission/lds_covid_un_sc
andale_sanitaire_et_politique.pdf

Le livret est un peu long, alors pour ceux qui n’ont pas le
temps,  voici  quelques  passages  choc  relevés  par  votre
servante, des pages 1 à 17.

– Aujourd’hui, la direction générale de la santé n’est plus
que  l’ombre  de  ce  qu’elle  a  été.  J’ai  connu  une  vraie
direction générale de la santé il y a une quinzaine d’années
( avec des dizaines de médecins qui se réunissaient) et
aujourd’hui c’est devenu un petit groupe de gens au service
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du pouvoir, cela n’a plus rien à voir.

–Je pense que la casse de l’hôpital public est évidente. 
Avant, quand il y avait une heure de pointe aux urgences, on
pouvait attendre 3 heures, mais aujourd’hui on attend 3-4
jours et sans manger, car on n’a pas de quoi donner à manger
aux gens qui arrivent aux urgences. Ils n’ont qu’à prévoir
et venir avec leur sandwich pour plusieurs jours. Quelqu’un
de jeune qui est aux urgences peut se lever pour aller aux
toilettes, mais imaginez une personne âgée qui est en train
de faire un AVC.  La France est devenue l’un des pires
systèmes de santé du monde.

–Macron a dit qu’il mettrait un point d’honneur à ne jamais
réintégrer les non–vaccinés. C’est une honte nationale.

– On a l’impression d’être gouverné par des pieds nickelés.
Braun a trouvé la solution pour compenser le manque de
personnel aux urgences… il suffit de les fermer la nuit !

– Il y a une volonté politique que l’on ne puisse plus se
faire soigner. Les prédécesseurs de Macron avaient pensé
qu’en réduisant le nombre de médecins, on réduirait les
dépenses de santé… Aujourd »hui c’est une catastrophe dans
toute la France. On veut détruire la santé publique, on veut
détruire l’hôpital public. Le gouvernement n’a rien trouvé
d’autre  que  de  remplacer  les  médecins  par  de  «  super
infirmiers  »…

–Pire encore, ils sont en train de mettre en place des
cabines  de  consultation  automatique,  c’est  comme  un
photomaton... vous mettez votre carte vitale et votre carte
de crédit, vous donnez plein de renseignements sur vous dont
on ne sait pas où ils vont ! Vous pouvez avoir un contact
avec un médecin derrière votre écran, qui peut vous faire
une ordonnance à distance alors qu’il ne vous a jamais vu…

Lorsque  l’on  accuse  divers  médecins  d’avoir  fait  des
ordonnances d’hydroxychloroquine, d’Ivermectine pour sauver



des gens et que le conseil de l’ordre reproche aux médecins
de ne pas avoir vu les malades alors qu’il y a des machines
automatiques de consultation à distance ; c’est la négation
totale de la médecine. Hippocrate se retournerait dans sa
tombe s’il savait cela.

–Vous vous rendez compte que l’on autorise des pharmaciens à
prescrire  et  eux–mêmes  distribuent  les  produits  qu’ils
prescrivent ? 

Qu’y a–t–il derrière tout cela ? C’est Big Pharma. Tout à
coup on se passe des médecins généralistes. Le conseil de
l’Ordre devrait être là pour soutenir les médecins et non
pour les attaquer. S’il n’y avait pas eu de médecins pour
prescrire l’hydroxychloroquine, le zinc et la vitamine D, il
y aurait eu beaucoup plus de morts.

–Pourquoi imaginez–vous qu’à la télévision française, Suisse
ou dans le monde entier tous les soirs au journal de 20
heures on a dit : « il y a des milliers de morts, vous allez
tous mourir » ? On a préparé les gens à cette inoculation de
masse, que l’on a appelée vaccin et qui n’est pas du tout un
vaccin. On a interdit tous les produits qui fonctionnaient,
car si un seul s’avérait efficace alors ils ne pouvaient pas
vendre leur camelote.

–Quand on dit que les vaccins n’ont jamais été utiles, c’est
faux. Je suis contre les antivax, c’est grâce aux vaccins et
aux antibiotiques que la population mondiale a pu croitre.
Au 19 ème siècle, la mortalité de la population mondiale
était comparable à celle du paléolithique. Bien sûr il y a
eu des progrès dans l’hygiène, dans l’isolement des malades,
dans le fait d’avoir des logements plus protégés, mais ce
sont les vaccins et les
antibiotiques qui ont fait exploser la population mondiale.
Les vaccins ont été des produits extrêmement efficaces.

–La définition du vaccin est d’atténuer une bactérie ou un



virus, soit en gardant le microbe vivant et en l’atténuant –
c’est le cas pour la rougeole, les oreillons ou la fièvre
jaune – ; soit c’est un produit inactivé, c’est–à–dire que
l’on extrait chimiquement des antigènes, des particules du
virus qui vont stimuler le système immunitaire et qui vont
être  inactivés  totalement  dans  une  petite  ampoule.  En
l’injectant, cela va déclencher une réaction immunitaire,
comme si on avait contracté la maladie.
Si je rejoins les détracteurs du vaccin aujourd’hui, c’est
parce  que  je  n’ai  plus  confiance  en  l’industrie
pharmaceutique. J’avais une immense confiance en celle–ci il
y a quelques années. J’ai reçu des témoignagesd’anciennes
personnes d’industries pharmaceutiques qui ne veulent pas le
dire publiquement, mais elles m’écrivent tous les jours pour
me dire : « bravo Christian pour ce que vous faites, c’est
fantastique, car de notre temps ce n’était pas comme cela,
mais aujourd’hui on ne sait pas ce qu’ils mettent dans les
vaccins.

L’agence européenne du médicament a reconnu il y a quelques
mois qu’elle ne connaissait pas la composition complète du
vaccin. Comment imaginer qu’une agence officielle au niveau
européen avoue qu’elle ne sait pas ce que le vaccin contient
et le recommande ? Il y a des études dans le monde sur le
vaccin ROR (rougeole, oreillon, rubéole) que l’on donne à
tous les enfants et l’industrie pharmaceutique est en train
de préparer un vaccin ROR Covid, alors que les enfants font
0 Covid. Que veulent–ils faire de ces ARN messager dans tous
les vaccins ?

Je ne suis pas sûr que dans les vaccins grippaux banaux que
j’acceptais totalement jusqu’à présent on ne nous injecte
pas des ARN messager bizarres sans même le stipuler sur
l’étiquette.

Suit une anecdote sur un produit utilisé en jardinage : J’ai
tout de suite fait le rapprochement et ils nous font le même
coup avec les vaccins. Ils ne disent pas ce qu’il y a



dedans.  Ce  n’est  pas  moi  qui  le  dis,  je  ne  suis  pas
complotiste, c’est l’agence européenne du médicamentbqui l’a
reconnu officiellement.

–Un virus qui est très dangereux et qui tue beaucoup de
monde est très peu contagieux. Des apprentis sorciers comme
ceux de Boston se vantentd’avoir mis au point un nouveau
coronavirus qui tue 80 % des souris. S’ils inventent des
virus extrêmement dangereux, tant mieux, car cela n’ira pas
bien loin. Un virus n’est pas bête, pour se reproduire, il a
besoin  d’hôtes  qui  survivent.  Il  y  a  une  espèce
d’intelligence où il ne faut trop tuer pour se reproduire et
diffuser d’homme à homme. Le virus du SRAS a fait un flop
avec malheureusement quelques morts dans le monde entier et
cela s’est
arrêté.
Le professeur Fourtillan l’a dit publiquement et cela figure
dans les brevets de l’Institut Pasteur que j’ai pu voir. Un
brevet n’est pas déposé au nom de l’Institut Pasteur, il est
déposé au nom d’experts. Sylvie van Der Werf, Jean Claude
Manuguerra qui étaient des virologues éminents sur la grippe
ont  fait  état  de  cela.  Ils  ont  déposé  un  brevet  pour
modifier à l’Institut Pasteur le virus du SRAS et ils ont
breveté  le  SARS–CoV–2  en  2015.  C’est  pour  cela  que
Fourtillan a été envoyé en psychiatrie et en prison : il
avait osé parler de cela. Les médias en ont parlé en disant
que  l’Institut  Pasteur  allait  à  nouveau  porter  plainte
contre  Fourtillan.  L’Institut  Pasteur  n’a  jamais  porté
plainte, car Fourtillan a toutes les preuves.
L’institut Pasteur s’est défendu en disant qu’ils avaient
modifié le virus, mais avec pour objectif de développer les
nouveaux vaccins pour le VIH et le paludisme. C’est très
bien s’ils l’ont fait dans des buts de recherche, c’est très
respectable, mais qu’ils reconnaissent qu’ils l’ont fait et
qu’ils arrêtent de dire qu’ils n’ont pas modifié le virus. 
Il faut absolument lire le livre de Robert F. Kennedy Jr. :
Anthony Fauci, Bill Gates, Big Pharma. L’auteur est quand



même  le  neveu  du  président  des  États–Unis  qui  a  été
assassiné ; c’est le fils de Robert Kennedy dont le père
était ministre de la Justice et qui a été assassiné. Il a
dit que c’était la CIA qui avait tué son père et son oncle.
Parfois il est un peu trop antivax et négateur vis–à–vis du
VIH. J’ai écrit la préface pour la version française et j’ai
exprimé mes réserves vis–à–vis de certains de ses points de
vue.
Quand on lit ce livre, on voit qu’Anthony Fauci a cautionné
des  études  dans  le  monde  qui  étaient  honteuses.  Les
États–Unis ont fait des études sur le VIH, mais il n’y avait
pas de consentement éclairé et on disait auxanalphabètes de
mettre une croix. Comme dans l’étude il y avait beaucoup de
morts, ils cachaient les morts. Robert Kennedy Junior le
raconte très bien dans son livre et c’est un avocat. Je
recommande de lire ce livre,

– Un virus fabriqué en laboratoire
Frédéric : Ce virus était connu et ils ont orchestré tout
cela ?
Dr. Perronne : Oui c’était un virus connu, c’est évident. Au
début quand on disait que le virus était modifié, on était
traité de complotistes, Montagnier le premier, et je rends
hommage à cet homme que l’on a trainé de la pire façon dans
la boue.


